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AF 0675/2022/VII

öffentlich

Anfrage:
Herr Bechmann
Das Vereinshaus auf dem Sportplatz ist 20 Jahre alt und bräuchte einen neuen Anstrich.
Wann wäre dies möglich?

Beantwortung:
Für 2023 ist zunächst vorgesehen, die Fensterrahmen mit einem neuen Anstrich zu
versehen. Insofern der städtische Haushalt es ermöglicht, wird das Gebäude in Gänze mit
einem neuen Farbanstrich versehen, ansonsten ist diese Maßnahme für 2024 vorgesehen.

René Zok
Bürgermeister


